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公安委員会定例会議の開催状況

第１ 日時 令和４年１月12日（水）午後１時30分から午後２時35分までの間

第２ 出席者 西山委員長（司会）・古谷委員・小田切委員

本 部 長 ・ 警 務 部 長 ・ 生 活 安 全 部 長 ・ 刑 事 部 長 ・ 交 通 部 長

警備部長・情報通信部長・首席監察官・総務参事官・組織犯罪対策参事官

第３ 議事の概要

１ 委員長説示

令和４年最初の定例会議でございます。皆さま、明けましておめでとうございます。

今年こそは「新型コロナウイルス感染拡大」「マスク着用」という言葉が聞かなく

てすむようになることを願っております。オミクロン株による第６波の感染拡大が懸

念されておりまして、適時適切な対応によって不安要因を払拭することが求められて

いるように思っております。

私たちの日常の生活をより安全安心で確かなものにするために地域の方々とともに

歩み、小さな変化や兆候を大切にしていただきたいと思っております。

まずは、日々の職務を担ってくださる方々、お一人お一人の心身ともに健康で有ら

れることを願っております。

２ 報告事項

(1) 令和４年度の主な組織改正等について

警務部から、令和４年度の主な組織改正等について報告があった。

委員から、「治安情勢の変化を踏まえた警察運営の体制強化であることはよく理

解した。この体制強化が十分に発揮されることを期待している。」旨の発言があっ

た。

(2) 監察案件について
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警務部から、監察案件について報告があった。

(3) 還付金詐欺事件の検挙について

刑事部から、還付金詐欺事件の検挙について報告があった。

委員から、「上位被疑者の検挙等を踏まえた全容解明に向けた捜査に努めていた

だきたい。また、特殊詐欺の未然防止に向けた効果的な広報啓発活動にも取り組ん

でいただきたい。」旨の発言があった。

(4) 第５期南海トラフ地震対策行動計画について・・・【資料１】

警備部から、第５期南海トラフ地震対策行動計画について報告があった。

委員から、「計画は大事であり、その計画がどのように実行できるかを見定める

ことも大事である。これまでの計画を見直された新しい計画が、全警察職員に浸透

できるよう取り組んでいただきたい。」旨の発言があった。

また、他の委員から「警察に求められる役割には、他の機関ではできないことが

多々あると思う。こうしたことが確実にできる人材の育成訓練等を継続的に行って

いただきたい。」旨の発言があった。

(5) 第89期初任科卒業式の挙行について・・・【資料２】

警察学校から、第89期初任科卒業式の挙行について報告があった。

委員から、「第89期の初任科卒業式が、予定どおり開催されることを心から願っ

ている。」旨の発言があった。

また、他の委員から「ご家族が卒業式への出席を希望するのは、これから社会人

として、そして警察官の第一歩を踏み出すための厳粛な式典だからではないか。皆

で祝福していただきたい。」旨の発言があった。

第４ 決裁事項

１ 審査請求に対する裁決について

公安委員会事務室から、審査請求に対する裁決について説明があり、審議の結果、

原案のとおり決定した。
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２ 審査請求に係る裁決書謄本の送付について

公安委員会事務室から、審査請求に係る裁決書謄本の送付について説明があり、審

議の結果、原案のとおり決定した。

３ 公安委員会定例会議議事録について

公安委員会事務室から、令和３年12月22日に開催した公安委員会定例会議「議事録」

について報告があり、原案のとおり了承した。

４ 警察署協議会開催結果について

公安委員会事務室から、警察署協議会開催結果（高知署、土佐署、佐川署、須崎署

及び窪川署）について報告があり、了承した。


